



Le tabagisme repart à la hausse

Rubrique : actualités - Date : mercredi 24 février 2010

Les indicateurs de la consommation de tabac repartent tous à la hausse, résultat d'une politique de prix du tabac en faveur de l'industrie.

En 2009, 54,9 milliards de cigarettes ont été grillées, soit une augmentation de 2,6 % par rapport à 2008. On retrouve ainsi le niveau de consommation de 2007 !

La consommation de tabac chez les jeunes repart également à la hausse, avec 18 % de fumeurs chez les 16-20 ans en 2009, contre 14 % en 2008.

[Lire la brève du parisien](#)